



El Norte de Castilla ^{165 años}

SALAMANCA
Viernes
12.07.19
Nº 62.106
1,50 €

DIARIO INDEPENDIENTE FUNDADO EN 1854 :: salamanca.elnortedecastilla.es

V EL PRIMER BANCO DE OLOR DE ESPAÑA SE INSTALA EN BURGOS



Grisaleña, en alianza con una unidad canina de rescate, crea una bolsa con el aroma corporal de sus 35 habitantes P53

EL AYUNTAMIENTO INSTALARÁ 18 FUENTES PARA LOS AFICIONADOS QUE USEN LOS CARRILES BICI P4



La mitad de los universitarios de la región eligen la USAL como su primera opción

AL QUIRÓFANO EN COCHECITO ELÉCTRICO

Los niños ingresados en el hospital de Salamanca podrán utilizarlos para hacer más ameno el traslado P6



El presidente de Cruz Roja (en el centro), responsables del hospital y promotores de la iniciativa, en la presentación de los vehículos. :: M. LAYA

Los titulaciones más solicitadas son Medicina, Enfermería y Psicología

La USAL destacó ayer que de los 30.420 jóvenes que han manifestado su deseo de cursar un grado o una doble titulación de grado en las universidades públicas de Castilla y León, 14.697 han optado por Salamanca, lo que representa más del 48% del total. Medicina sigue siendo la carrera más solicitada. P2

El PSOE acusa a la Gerencia del hospital de mentir sobre el cierre de camas

Los socialistas denuncian el «caos» de la Sanidad en Salamanca por el cierre de camas en verano, y la falta de personal en Atención Primaria. P5

Sánchez propone reformar la Constitución para que gobierne el más votado

Pedro Sánchez, que se mantiene firme en el propósito de formar un Ejecutivo monocolor, ha planteado la necesidad de reformar la Constitución para evi-

tar bloqueos en las investiduras, de forma que gobierne el candidato de la lista más votada si fracasa el intento de lograr la confianza del Congreso. P24

La Diputación se pone en marcha con la salida de José Francisco Bautista del Grupo Socialista P8

Salamanca	2	Deportes	40
Esqueles	13	Tus anuncios	51
Castilla y León	14	V	53
Opinión	22	SERVICIOS	
España	24	Pasatiempos	49
Mundo	28	El tiempo	50
Economía	31	Agenda	58
Cultura	34	Televisión	60

Encuentros de verano

en la Universidad de Valladolid

UVa

18, 19 y 20
de julio de **2019**

El latido de la ilusión



Universidad de Valladolid

MÁS INFORMACIÓN:

www.buendia.uva.es





La mitad de los universitarios de Castilla y León eligen a la USAL como primera opción

De los 30.420 jóvenes que se decantan por universidades de la región, casi 14.700 preferirían estudiar en la de Salamanca

SALAMANCA. Estamos en pleno verano pero la maquinaria universitaria no se detiene. No sólo porque hay cursos estivales y clases de español para extranjeros, sino porque el nuevo curso está más cerca de lo que parece y hay que cumplir con todas las formalidades administrativas.

El centro de estudios reveló ayer que sigue siendo la opción preferi-



DANIEL BAJO
Word Comunicación

da de los estudiantes de la región. No lo comunicó directamente, pero los datos lo atestiguan. Casi la mitad de los jóvenes universitarios (el

48,3%, para ser exactos), elige como primera opción alguna de sus titulaciones. Así, de los 30.420 jóvenes que han manifestado su deseo de cursar un grado o una doble titulación de Grado en las universidades públicas de Castilla y León, 14.697 se decantaron por Salamanca (el citado 48,3%). Es un porcentaje notablemente superior al registrado en las universidades de Valladolid

(27,60%), León (15,02%) y Burgos (9,05%).

La USAL aporta otro dato llamativo. Ha recibido el 42,6% de todas las peticiones de preinscripción para iniciar estudios superiores el próximo curso 2019-2020 en alguna de las universidades públicas de la Comunidad. Hablamos de 54.143 peticiones de las 126.818 registradas durante el periodo de preinscripción, según se desprende de los datos oficiales recogidos ante el inicio del primer proceso de matriculación, que comienza hoy, día 12 de julio.

Los alumnos pueden preinscribirse en hasta 12 grados distintos, de ahí la disparidad entre el número de preinscripciones (126.818 en Castilla y León) y de estudiantes (30.420).

Titulaciones y notas

Las titulaciones más demandadas en la Universidad de Salamanca están relacionadas con el mundo sanitario. Son, con diferencia, las más reclamadas por los estudiantes.

La lista de las cinco primeras es muy significativa: Medicina (4.692 solicitudes), Enfermería en Salamanca (3.264), Psicología (2.463), Enfermería en Ávila (2.214) y Enfermería en Zamora (2.153) ocupan esas cinco primeras plazas.

Las siguen Criminología, con 1.728; Farmacia, con 1.519; Fisioterapia, con 1.481; Biología, con 1.403; Derecho, con 1.291 y Odontología, 1.245, como las más solicitadas.

La Universidad tiene campus en



Estudiantes de la USAL en el Campus Unamuno. :: LAYA

Plazos de matriculación en julio y septiembre

El primer plazo de matrícula se abre hoy y se prolongará hasta el 18 de julio para aquellas titulaciones con límite de plazas. Los estudiantes deberán estar atentos a las fechas de publicación de las listas de admitidos y consultar su situación en usal.es/preinscripcion-y-admision-curso-201920.

Aquellos que estén admitidos deberán ponerse en contacto con el Centro para confirmar la fecha y la hora de matrícula dentro de los plazos oficiales establecidos.

Una vez concluida esta primera fase de matrícula, tendrán lugar otros dos plazos en las siguientes fechas: del 25 al 29 de julio y del 5 al 6 de septiembre.

Finalizado el plazo de preinscripción y matrícula en titulaciones con plazas vacantes se celebrará un llamamiento público el día 13 de septiembre. En caso de existir vacantes se repetirá un nuevo llamamiento el día 20 de septiembre.



la capital salmantina, pero también en Ávila, Zamora y Béjar. Por campus, en Ávila las titulaciones más demandadas son Enfermería, con 2.214 solicitudes; Educación Primaria, 288; Educación Infantil, 230; Gestión del Turismo, con 219; e Ingeniería Civil, con 152.

En Zamora, Enfermería registró 2.153 solicitudes, seguida de Educación Primaria, con 342; Educación Infantil, con 283; la doble titulación de Grado en Educación Infantil y Primaria, con 232; e Ingeniería Mecánica, con 221.

Finalmente, en el campus de Béjar destacan Ingeniería Mecánica, con 169, e Ingeniería Electrónica, con 147 solicitudes.

En cuanto a las notas de corte de los grados, coinciden prácticamente con la lista de las titulaciones más solicitadas. Los primeros puestos están ocupados por Medicina, con una nota de 12,665 sobre 14; seguido de Biotecnología, con un 12,568; Odontología, con 12,195; Matemáticas, con 11,927; Física, 11,770; Fisioterapia, 11,281; Enfermería de Salamanca, con 10,908; Farmacia, 10,010; Enfermería de Zamora, con 9,952; y Enfermería de Ávila, con un 9,869.

Respecto a las dobles titulaciones de Grado, la nota de corte más exigente para el acceso se ha registrado en Biotecnología y en Farmacia, con 13,291 sobre 14 seguida de la doble titulación en Física y Matemáticas, con 13,250; Administración y Dirección de Empresas y Derecho, con 11,892; Farmacia y Gestión de Pequeñas y Medianas Empresas, con 11,847; y Administración y Dirección de Empresas y Traducción e Interpretación, con 11,230.

Resultados de la EBAU

La Universidad también desveló ayer los resultados de la prueba de julio de la EBAU, para acceder a los estudios superiores.

De acuerdo a la USAL, el 85.57% de los estudiantes que se han presentado a la fase general de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) en el distrito universitario de Salamanca en la convocatoria extraordinaria de julio ha obtenido la calificación de 'apto', según el coordinador

DATOS

4.692

Solicitudes recibidas para estudiar Medicina en Salamanca. Es la carrera más demandada.

13,91

Nota de corte del grado doble en Biotecnología y Farmacia. Es la nota más exigente de la USAL.

de la Comisión Organizadora de Pruebas de Acceso a Estudios Universitarios de Castilla y León (Copaue) en la Universidad de Salamanca, Emilio Calle.

En el cómputo general, de los 513 alumnos que finalmente realizaron las pruebas en los campus de Ávila, Salamanca y Zamora aprobaron los exámenes 439 (85,57%). Otros 74 jóvenes, cifra que supone el 14,42%, no superaron los ejercicios. De los calificados como 'aptos', 25 obtuvieron un notable y 414 lograron la calificación de aprobado. Ninguno alcanzó la nota de sobresaliente.

En Salamanca el número de estudiantes que realizó las pruebas ascendió a 291, distribuidos entre 254 (87,28%) 'aptos' (238 aprobados y 16 notables) y 37 'no aptos' (12,71%).

Los resultados por campus indican que en Ávila se presentaron un total de 120 jóvenes, de los cuales 104 (86,66%) obtuvieron la calificación de 'apto' (98 aprobados y 6 notables) y 16 resultaron 'no aptos' (13,33%).

Finalmente, en el campus de Zamora se presentaron a los ejercicios 102 jóvenes, de los cuales 81 (79,41%) obtuvieron la calificación de 'apto' (78 aprobados y 3 notables) y 21 'no aptos' (20,58%).

Los estudiantes con mejores notas de la EBAU en la convocatoria extraordinaria de julio pertenecen a los centros Colegio San Juan Bosco de Salamanca (8,738); al IES María de Córdoba de Ávila (8,631); y al IES María de Molina de Zamora (7,453).